

Herren Bezirksliga Gr. 1

TTG Büßfeld 1974 : TTC 1971 Gießen-Rödgen
Donnerstag, 02.03.2023, 20:00 Uhr

Spieltag 16 für die TTG Büßfeld 1974: TTG Büßfeld 1974 und TTC 1971 Gießen-Rödgen trennen sich unentschieden

Im verlegten Spiel der Herren Bezirksliga Gr. 1 traf die TTG Büßfeld 1974 am vergangenen Donnerstag im 16. Saisonspiel auf den TTC 1971 Gießen-Rödgen. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 8:8 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 29:30 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussdoppel Kräupl / Schönfelder, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Bemerkenswert war, dass die TTG Büßfeld 1974 und der TTC 1971 Gießen-Rödgen dieses Match mit mindestens einem Ersatzspieler bestritten.

Das Spiel lief wie folgt ab: Kräupl / Schönfelder gelang es, Keune / Luft im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Da gab es nichts zu rütteln. Ein Satz reichte nicht, weshalb Schmidt / Beyer das Match gegen Möll / Wrobel mit 1:3 verloren. Wendland / Wagner hatten gegen Theiss / Schirl bei ihrem 0:3 wenig auszurichten. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Janis Kräupl beim 13:11, 11:5, 8:11, 11:6 gegen Nils Keune doch überlegen. Zwischenzeitlich konnte Daniel Schönfelder zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor nachfolgend die Partie gegen Alexander Möll, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem mit 3:11, 11:9, 7:11, 6:11. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Beim Stand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. 3:2 hieß es wiederum am Ende des nächsten Spiels, als Jan Schmidt und Kevin Theiss die Schläger kreuzten. Einen Erfolg verpasste Paul Wendland beim 1:3 gegen Simon Wrobel. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an die Tische. Stefan Wagner gewann anschließend hingegen sein Spiel gegen Jürgen Luft überzeugend mit 11:3, 11:4, 11:2. Mario Beyer hatte am Nachbartisch gegen Andreas Schirl hingegen bei seinem 0:3 wenig zu bestellen. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler der TTG Büßfeld 1974 und des TTC 1971 Gießen-Rödgen in die Box. Genügend spielerische Mittel hatte daraufhin Janis Kräupl wiederum letztlich parat, um Alexander Möll zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 30:2 für Kräupl und 18:12 für Möll seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Ein Satz reichte nicht, weshalb Daniel Schönfelder die Partie gegen Nils Keune, der im Vorfeld auf Grundlage der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt wurde, letztlich mit 1:3 verlor. Einen extrem dramatischen Verlauf sahen die Zuschauer im dritten Satz, der erst nach 34 Ballwechseln endete. Wenig Gegenwehr leistete Jan Schmidt bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Simon Wrobel. Mittlerweile stand es damit 5:7. Zwischenzeitlich konnte Paul Wendland zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor nachfolgend das Spiel gegen Kevin Theiss, in dem er eigentlich als Favorit gehandelt wurde, aber trotzdem mit 5:11, 11:5, 5:11, 0:11. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des vierten Satzes, als Wendland mit einem 0:11 überfahren wurde. Zwischenzeitlich musste Stefan Wagner zwar einen Satz weggeben, fuhr am Nachbartisch sein Spiel gegen Andreas Schirl aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. 17:4 (Wagner) bzw. 10:14 (Schirl) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Mit nur einem Satzverlust ging Mario Beyer gegen Jürgen Luft durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Durch diesen Sieg liegt Beyer nun bei einer Saison-Bilanz von 4:2,

während Luft nach diesem Einzel eine Statistik von 0:2 zu verbuchen hat. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Kräupl / Schönfelder holten nachfolgend mit einem 3:1 gegen Möll / Wrobel einen Punkt für ihr Team. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Durch dieses Unentschieden hat die TTG Büßfeld 1974 in der Saison nun 12 Saison-Siege, eine Niederlage bei 3 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 10.03.2023 gegen den FSV 1959 Lumda bevor. Für den TTC 1971 Gießen-Rödgen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV Klein-Linden am 09.03.2023 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 25:11 geht.

Statistik:

TTG Büßfeld 1974

Doppel: Kräupl / Schönfelder 2:0, Schmidt / Beyer 0:1, Wendland / Wagner 0:1

Einzel: J. Kräupl 2:0, D. Schönfelder 0:2, J. Schmidt 1:1, P. Wendland 0:2, S. Wagner 2:0, M. Beyer 1:1

TTC 1971 Gießen-Rödgen

Doppel: Möll / Wrobel 1:1, Keune / Luft 0:1, Theiss / Schirl 1:0

Einzel: A. Möll 1:1, N. Keune 1:1, S. Wrobel 2:0, K. Theiss 1:1, A. Schirl 1:1, J. Luft 0:2